



## COMUNICADO DE PRENSA

### **Lleva Gobierno del Estado la alegría navideña a miles de personas en Radioteletón Parralense**

*-De parte de la administración estatal se entregaron bicicletas, juguetes, cobijas y dulces para las y los asistentes*

Miles de personas se dieron cita este viernes para la culminación del Radioteletón Parralense en su edición #31, en la que Gobierno del Estado se hizo presente con la aportación de bicicletas, cobijas, dulces y juguetes para llevar la alegría navideña a las y los asistentes.

Con este donativo hecho en nombre de la administración estatal, encabezada por la gobernadora Maru Campos, se cerró la actividad correspondiente a este 2024 de esta iniciativa solidaria.

Las y los funcionarios locales se encargaron de hacer llegar los apoyos enviados a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común, y destacaron el interés de la mandataria y del secretario, Rafael Loera, por participar en esta labor social que evidencia la unión de la comunidad parralense.

De esta forma, el Gobierno del Estado fortaleció la distribución de juguetes y dulces al sumar bicicletas y cobijas a su donativo, con el propósito de extender el apoyo a los adultos y familias completas, y compartir la alegría de las fiestas navideñas con las y los habitantes de la región sur del estado.

*"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"*